

Richtfest für Veranstaltungshalle "Hafen 1" der Autostadt

Mit einer traditionellen Richtkrone und einem Richtspruch hat die Autostadt in Wolfsburg den fertiggestellten Rohbau von "Hafen 1" eingeweiht. In der Veranstaltungshalle werden zukünftig Events des Volkswagen-Konzerns, dessen Marken und auch von externen Organisatoren abgehalten. Der Neubau ist auch für Tagungen und Konferenzen ausgelegt. Insgesamt 1400 Personen finden dort Platz.

Tagungsräume sind auf drei Ebenen mit flexiblen Größen von 50 bis 250 Quadratmetern eingerichtet. Premierenveranstaltung in der Halle direkt am Wolfsburger Hafenbecken und vis-a-vis des Volkswagen-Kraftwerks, wird das Autostadt-Tanzfestival "Movimentos" am 19. Juli sein. (ampnet/blb)

26.03.2019 11:07 Seite 1 von 3



Bilder zum Artikel



Richtfest der Halle Hafen 1 in der Autostadt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Autostadt



Richtfest der Halle Hafen 1 in der Autostadt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Autostadt



Richtfest Hafen 1: Symbolische Schlüsselübergabe mit Claudius Colsman, Mitglied der Geschäftsführung der Autostadt, Bernd Helmstadt, Geschäftsführer Nüssli (Deutschland) GmbH und Roland Clement, Vorsitzender der Geschäftsführung der Autostadt, und Dr. Uwe Horn, Mitglied der Geschäftsführung der Autostadt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Autostadt



Richtfest Hafen 1 (von links): Stadtbaurat Kai-Uwe Hirschheide, Roland Clement (Vorsitzender der Geschäftsführung der Autostadt), Hans Dieter Pötsch (Aufsichtsratsvorsitzender der Volkswagen AG und Mitglied des Aufsichtsrats der Autostadt), Claudius Colsman und Dr. Uwe Horn von der Geschäftsführung der Autostadt sowie Wirtschaft- und Kulturdezernent Dennis Weilmann.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Autostadt

26.03.2019 11:07 Seite 2 von 3





Richtfest Hafen 1: Brot und Salz zum Richtfest, mit eigens kreierten Hafen-Broten.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Autostadt

26.03.2019 11:07 Seite 3 von 3